



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成27年9月28日

いじめ ノックアウト 人権意識を育てましょう

「相手の立場に立つ」「相手の気持ちを考える」ことは、人と関わり生きていく上でとても大切なことですが、子どもたちにとってはまだまだ難しいことのようにです。

いじめを未然に防ぐためにも、私たち大人が意識して人権意識を育てていくことが大切だと考え、学校でも機会を捉えて指導しています。その一つの取り組みを紹介します。

★人権教室（1・2年生）★

人権擁護委員の方々において頂き開催しました。具体的なトラブル場面の劇や人権の歌を通して、子どもたちに相手の気持ちを考えることの大切さを教えていただきました。子どもたちは普段の自分たちの言動を振り返り、思いやりの大切さに気付きました。

★100万人の行動宣言参加（3～6年生）★

昨年度よりNHKが全国キャンペーンを展開している行動宣言に参加しました。いじめをなくすために自分は何をするかを考え、宣言文を書くという活動です。子どもたちの宣言文は、間もなくNHKのホームページに掲載されます。また、校内にも掲示します。

- ・言葉を考えてから言う。
- ・人の気持ちを考えて行動する。
- ・見て見ぬふりをしない。
- ・一人でいる人を笑顔にする。
- ・人に向かって「ばかじゃない」を言わない。
- ・嫌なことをされている人はいないか周りを見て行動する。

など、どれも子どもたちが真剣に考えた行動宣言文です。



お知らせ

◆喜多方市・西会津町陸上競技大会◆

6年生が参加しました。自己ベストを更新した子どもも多く、男子80Mハードルと女子走り高跳びでの優勝をはじめ10の種目で入賞をしました。二小自慢の応援も素晴らしく、参加態度もよく、他校の先生からお誉めの言葉をいただきました。

◆市民交通安全鼓笛パレード◆

10月10日（土）に喜多方地区の小学校が参加するパレードが行われます。第一小学校校庭を午後2時に出発します。中央通りを通り、2時半頃には市役所前通りを通過する予定です。当日は授業日となり1～4年生も沿道で応援します。是非、皆さんも応援してください。

◆満開のそばの花の中を
登校する子どもたち◆

<10月の主な行事予定>

- 2日（金）全会津小中学校音楽祭（合奏）
- 3日（土）喜多方子ども駅伝大会（11チーム参加）
- 4日（日）PTA親子奉仕作業
- 5日（月）～9日（金）第2回メディアセレクト週間
- 9日（金）公開授業研究会 ※弁当日
- 10日（土）授業日・市交通安全鼓笛パレード ※弁当日
- 13日（火）繰替休業日
- 16日（金）研究会のため4校時で下校（給食なし）
※2年1組・3年1組は弁当持参で午後授業公開
- 20日（火）1日授業参観・マラソン記録会
※雨天時は23日（金）に実施
- 26日（月）集金日（教材費）

詳しくはHPを
ご覧ください

検索は で

↓
画面左の
第二小学校をクリック

子どもたちの様子を
随時アップしています